

AIRCOOLED

Wie kreiert man auf einfache Art mit wenigen Elementen eine Leuchte, die einerseits ein schönes Raumlicht gibt und gleichzeitig eine angenehme Atmosphäre schafft? Die **AIRCOOLED** erfüllt diese Anforderung mit ihrer einfachen und überraschenden Funktion.

How do you create a luminaire that delivers an attractive light while creating a pleasant atmosphere using as few elements as possible? The **AIRCOOLED** fulfills all of these requirements with its simple, yet surprising function.



AIRCOOLED

WAND- / DECKENLEUCHE | WALL / CEILING LAMP

Ein wichtiger Faktor bei der Entwicklung dieser Leuchte war die Einfachheit der Funktion. Die Neigung der **AIRCOOLED** lässt sich leicht und individuell verstellen.

One important factor while developing this luminaire was the simplicity of its use. That's why **AIRCOOLED** can be easily and individually tilted.



Der sowohl gestaltende, als auch funktionale Leuchtenkorpus ist aus dem vollen Aluminium gefräst.

Its body, milled from a solid aluminum block, is both formative as well as functional.

AIRCOOLED kann sowohl als Wand- wie auch als Deckenleuchte eingesetzt werden.

AIRCOOLED can be either wall or ceiling-mounted.



  230 V | 1250 Lm | 16 W | 2700 K | CRI 85+
Inklusive Leuchtmittel | Lamp included

BESTELNUMMERN | ORDER CODES

Weiß-matt Feinstruktur | Structured white **WAI MWS**
Schwarz-matt Feinstruktur | Structured black **WAI MSW**

